社会福祉法人札幌明啓院 フローラルさつなえ老人デイサービスセンター 管理者 坂井 敏治

新型コロナウイルス感染者の発生に関するお知らせ

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、デイサービスセンターの介護職員1名が新型コロナウイルス陽性と確認されました。

現状について以下のとおりご報告させていただきます。

今後も感染拡大の防止に全力で努めてまいりますので、何卒ご理解、ご協力を賜りますようお願い申し 上げます。

【感染した職員の経緯】

- 1月29日(土) 出勤。喉の違和感を訴えたため直ぐに帰宅を指示し、病院を受診してもらう。医師より 風邪でしょうとの説明あるも、夕方から発熱、咳、頭痛等の症状が出現。
- 1月30日(日) 自宅待機。症状に変化なし。
- 1月31日(月) 自宅待機。症状に変化なし。抗原定量検査を実施。
- 2月 1日(火)、2日(水) 自宅待機。
- 2月 3日(木) 自宅待機。検査結果、陽性が確認される。

【現状と今後の対応】

- (1) 2 月 3 日(木) 利用者様、職員に対して抗原検査を実施。結果として全員の陰性が確認されています。
- (2) 感染した職員の発症日前 2 日から既に 1 週間が経過しているため、通常通りに営業させていただきます。

この度は、職員の陽性者が確認されたことにより、利用者様やご家族に大変なご不安とご心配をおかけいたしましたこと、デイサービスセンターの責任者として心よりお詫び申し上げます。

継続して利用者様や職員の健康状態について確認を行い、異常があった場合は適時お知らせいたします。 また、ご報告が遅くなりましたことお詫び申し上げます。